

本校生徒の投書が新聞で取り上げられました。



2019年6月15日(土)付

3年生 宮崎陽菜さん

HOWTO新聞

投書って?!

新聞は、ニュースを報道するだけでなく、みなさんから届けられた意見や感想も掲載しています。その代表的なコーナーが投書欄です。産経新聞では「談話室」という名前で、朝刊に掲載されています。

何を書いても良いのですが、最近起こったニュースなどをテーマに書く人が多いようです。また、父の日を前に「父」など、新聞社がテーマを決めて投稿を呼びかけることもあります。

掲載文に対して、別の人が意見や感想などを投稿することもあります。例えば、女子中学生が宅配業者の負担増を懸念した投書「再配達頼まずに済む配慮を」(5月20日)に関し、「遠慮せずに再配達の依頼を」という投書が6月4日に掲載されました。

宅配業者の男性は女子生徒の配慮に感謝しつつ「最も負担のかかるのは、再配達の連絡がないこと」と指摘していました。2人のやり取りは、新聞の報道だけでは見えてこない「生の声」です。

毎週月曜日は、25歳以下の社会人や大学生、小・中・高校生からの投書を掲載した「ひこばえ倶楽部」です。投書の規定は400文字程度と原稿用紙1枚分です。イラストも募集しています。

投書だけではなく、日常の出来事を書いた「朝晴れエッセー」(朝刊)やイチオシの本を紹介する「ビブリオエッセー」(大阪夕刊)なども随時募集しています。投稿をお待ちしています。

「生の声」を讀者から

再配達頼まずに済む配慮を

皆さんは宅配便をどのように取り扱いますか。配達員に声をかけてもらうほかにも、コンビニエンスストアや駅の宅配ロッカーなどで荷物を受け取る方法があります。国土交通省は昨年10月調査時点で15%だった荷物の再配達率を引き下げたいとしています。業者はかまいたいという声も、宅配便を頼んだときに受け取る時間がない用事が入ってしまう、そのせいで再配達を頼んでしまいました。このように再配達を頼む人が増え

中学生 宮崎陽菜 15

皆さんは宅配便をどのように取り扱いますか。配達員に声をかけてもらうほかにも、コンビニエンスストアや駅の宅配ロッカーなどで荷物を受け取る方法があります。国土交通省は昨年10月調査時点で15%だった荷物の再配達率を引き下げたいとしています。業者はかまいたいという声も、宅配便を頼んだときに受け取る時間がない用事が入ってしまう、そのせいで再配達を頼んでしまいました。このように再配達を頼む人が増え

(東京都文京区)

対して

再配達で、宅配業者の負担を心配した女子中学生の投書

掲載文に対して別の人が感想の投稿をしてくる場合も

宅配業者の男性は感謝し、「再配達の連絡が欲しい」とした。

遠慮せずに再配達の依頼を

宅配業 佐藤博光 49

本紙5月20日付の「ひこばえ倶楽部」に掲載された宮崎陽菜さんの「再配達頼まずに済む配慮を」という投稿を拝読しました。私は宮崎さんがお住みの東京都文京区の宅配業者です。再配達を頼む人が増え、連絡をくれたら、配達所まで行くのが大変です。再配達を頼む人が増え、連絡をくれたら、配達所まで行くのが大変です。再配達を頼む人が増え、連絡をくれたら、配達所まで行くのが大変です。再配達を頼む人が増え、連絡をくれたら、配達所まで行くのが大変です。

(東京都北区)